

# SPD positioniert sich

## Mitgliederversammlung genehmigt Kandidatenliste

**Gottenheim.** Am 7. Juni dieses Jahres finden im Land Baden-Württemberg die Kommunalwahlen statt. Nur eine der Wahlen im Superwahljahr 2009. Auch in Gottenheim werden die Gemeinderäte neu gewählt. Manfred Wolf, Erster Vorsitzender des Ortsvereines, hatte dazu vergangenen Donnerstag eine Mitgliederversammlung der SPD einberufen.

Nachdem der Erste Vorsitzende die Mitglieder begrüßt hatte, behandelte er nach demokratischen Regeln die Beschlüsse zur Wahl- und Geschäftsordnung.

In geheimer Wahl billigten die Mitglieder dann einstimmig die Kandidaten für die Kandidatenliste der Sozialdemokraten zur Gemeinderatswahl.

An der Spitze der Liste stehen die bisherigen erfolgreichen Gemeinderäte. Auf Listenplatz 1 findet sich Birgit Wiloth-Sacherer. Platz 2 hat Gemeinderat Wolfgang Streicher inne. Markus Eberle, der

bei der letzten Wahl erstmalig in den Gemeinderat gewählt wurde, folgt auf Platz 3.

Die weiteren Kandidaten sind: Auf Platz 4 der Erste Vorsitzende Manfred Wolf. Platz 5: Diana Braun Platz 6: Manfred Dangel Platz 7: Ulrike Ganßki Platz 8: Rainer Hock Platz 9: Gernot Schmitz Platz 10: Hans Hoch Platz 11: Petra Schneider Platz 12: Herbert Hinrichs.

In der abschließenden Diskussion standen die Themen des diesjährigen Wahlkampfes im Vordergrund. Die Mitglieder tauschten ihre Meinungen zur Entwicklung des Gewerbegebietes in Gottenheim aus. Besonders brennend wird im Vorfeld der Wahl wohl die Frage der Umsiedlung des Sportvereins sein. Aber auch um die Themenbereiche der Jugendarbeit, der Bildung und Erziehung und die Fragen des demografischen Wandels will sich die Partei besonders kümmern. (rh)